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１０月１３日付で地域未来牽引企業に選定されました！「地域未来牽引企業」とは経済産業省より 

選定された、地域経済の中心的な担い手となりうる事業者です。（経済産業省ホームページより引用） 

当社は地元を中心に鉄骨工事を主として、様々な建物建設や土木工事に携わっています。 

地デジ鉄塔や湿原の風アリーナ(総合体育館)の鉄骨や市役所を始めとした市内小中学校の耐震改修 

近年では図書館の入っているビルや様々な店舗鉄骨や牛舎などが、釧路町だけではなく釧路市内 

近隣市町村のあちこちに携わった物件があります。 

又、インターシップや工場見学の受入も積極的に行っています。 

工場見学には小学生から高校生、金融機関の研修に活用していただいたりなど 

たくさんの方々に来ていただいています。 

地道に今まで行ってきたことがこのような形で成果としてでたのかなと 

嬉しく思う一方でまだまだ改善の余地があったり 

地域の為に出来ることがあるのでは。と思い、自分のできることに 

一生懸命取り組もうと思います。           （営業部 小林育美) 

 

                           
母校である釧路東高等学校で３年生に 

向けて「社会人講座」が 

行われました。 

ありがたいことに私に講師として 

声をかけてくださり 

新型コロナウイルスの影響で 

不安になっている皆さんの力に少しでも 

なりたくて参加することにしました。 

お話する内容としては“仕事内容、 

今の仕事をして良かったこと 

辛かったこと、学生(高校生)と 

社会人との違い必要な心構え”が 

メインでした。 
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一通りお話をしたあと 

生徒さんからの質問を答えます。 

とても真剣に聞いてくれたり 

積極的に質問をしてくれる 

生徒さんもいてとても感心しました。 

他にもたくさん講師さんが来ていて 

色んな会社の業務内容やアドバイスを 

聞けたんじゃないかなと思います。 

母校にも行けて、大好きな先生方も 

元気そうでとても安心しました(笑) 

とても緊張しましたが 

とっても良い体験に 

なりました。 
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ここ1～2年とマスコミの取材依頼が多くなりました。基本的には断らないようにしています。 
なぜか？それは当社のことを多くに方々に知っていただくためです。数年前より人手不足が叫ばれており 
特に製造業は顕著です。私自身、企業説明会や出前授業など、学生さんと接する機会が多くなりましたが 
ほとんど当社のことは知られていません。 
ですのでより多くメディアに露出することによって、少しでも知ってもらおうというのが狙いです。 
ただ、必要以上にカッコつけたり飾ったりすることはないように心がけています。 
では、逆にもっとも伝えたいこととは何か？それは『基本に忠実に仕事をする』ということです。 
話を聞いてもらうために、当社の実績であったりやりがいであったりと言った、派手な部分も当然触れます。
しかし本当に伝えたいのは、約束や決め事を守ること。自身のスキルアップのために技術技能を磨いたり 
            知識をつけること。そうした行動は日々の積み重ねによる地道なものであること。 
            そんなことを伝えたいと思うし、また我々自身もこれらを意識するべきだと 
            思うのです。 
            なすべき事は地味なこと、でもそれがあるから輝けるのだと思います。 

                                                                 代表取締役 残間巌      



 

HPはこちらから→ バックナンバーもあります！ 

9/11に別保小学校5年生 

11/12に鶴野支援学校の高等部2年生 

11/19にハローワーク様の地元企業見学バスツアー 

12/2に釧路教育局の職場見学ツアーにて地元高校生と 

たくさんの方が来てくださいました。 

当社も来社する皆さんももマスクや消毒、検温と 

しっかりと新型コロナ対策をして工場見学を 

行いました。 

工場の中で大きな機械が動いているところや 

実際の溶接しているところを見て驚きや 

感動があったと思います。 

そこから少しでも興味を持って頂けると 

ものづくりに携わる者として嬉しく思います。 

           (設計部 中岡慎太郎) 
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    好きな食べ物 
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ｲﾝﾀﾋﾞｭｱｰ:検査部 下山空 

 最後までお読みいただき 
 ありがとうございます。 

 まだまだ猛威を奮っている 

 新型コロナウイルスの影響で 

 各種イベントは延期や中止の声が 
多く聞こえますが、ワクチン開発等少しづつ明るい 

未来が見えてきました。 

まだ油断は出来ませんが、対策を行いつつ何か新しい 

趣味として楽しめる物はないかな？と探していますが 
それもまた楽しみなのかもしれません。 

来年は皆さんが笑顔で過ごせる年になるよう 

願っています。 

              (設計部 中岡慎太郎)    

釧路明輝高校 

釧路工業高校 

営業部 田村 祐壱郎 
     (ﾀﾑﾗ ﾕｳｲﾁﾛｳ) 
昭和50年5月31日生 

   これからの仕事で何を頑張りたいか 
お客様やお取引先様から信用信頼される 

誠実な仕事を心掛けたい。 

お客様やお取引先様、会社の仲間から 

頼りにされる存在になりたい。 

9/16に釧路工業高校、11/19に釧路明輝高校から 
インターシップの受け入れをしました。 

見るもの触るもの工場内にあるもの全てが 

初めてで、機械や音の大きさに驚いていました。 

初めての作業に戸惑いながらも、一生懸命に 
取り組む姿は印象的で、受け答えもハキハキと 

していました。 

作業は単調で地味ですが、その上に 

“ものづくり”が成り立っていることを直に 
体験してもらえたと思います。 

           （生産管理部 原大樹） 


